

BOLETÍN No.640 ->>

25 proyectos participaron en la etapa final de Emprende UAA 2012.

Con la finalidad de motivar e incentivar el talento y la creatividad entre los universitarios, la Dirección General de Servicios Educativos llevó a cabo la muestra de proyectos y ceremonia de premiación Emprende UAA 2012.

En la ceremonia inaugural el rector, Mario Andrade Cervantes, mencionó que más de treinta proyectos se inscribieron a Emprende UAA 2012, de los cuales se eligieron a 25 para la etapa final, en tres categorías.

Señaló que el impulso al emprendedurismo entre los universitarios es una labor importante en la UAA, la cual trabaja conjuntamente con cámaras empresariales, gobiernos estatales, municipales, organizaciones civiles y privadas, y como prueba destacó esta edición 2012 de Emprende UAA que contó con ejemplos que sin duda, se convertirán en las empresas del mañana.

Los proyectos ganadores en esta edición 2012 fueron: para la categoría comercio y servicios el tercer lugar lo obtuvo el proyecto "Mole Don Polo" a cargo de José Manuel Castillo Fuentes y Rebeca Montserrat Medina García. El Segundo lugar fue para "Las lecheritas" (Bolis) producto creado por Ana Luisa Montoya Navarrete y Jessica Omaira Flores Macías. La ganadora de esta categoría lo obtuvo Sonia Fernanda Hagelsieb Ortega con su ropa y camas para mascotas "Chikis-can".

En la categoría Desarrollo tecnológico y procesos productivos el tercer sitio lo ganaron Alethia Archilee Vela Lira y Marco Arturo Contreras González con "Neonlook". Los integrantes de "CCEO" Francisco Xavier Ornelas Martínez, David Antonio García Escobar y Julio Alberto García Ramírez obtuvieron el segundo puesto. El primero lo ganó el proyecto "Nails Cleaner" de Issac Salas Martínez, Valeria Gabriela Romo Pérez, Laura Alejandra Aguilera Elizalde, Jorge Humberto Rodríguez Castañeda y Fernando Sosa Álvarez.

Para la categoría de Impacto Social y comunitario se eligió en tercer lugar el proyecto "Cultivarte" desarrollado por Mariana Durán Siqueiros, Ana Laura López Calzada, Juan Ramón Aguilar Moreno y Jonathan Lara Cervantes. El segundo correspondió a la Red social "Pro-bienestar" de Guadalupe Sosa Licona y el primero fue para "Reforestación Urbana" de Hugo Antonio Ortega Romero.

Cabe destacar que los premios fueron apoyo en efectivo, equipo de cómputo, capacitación en línea avalada por la Universidad de Harvard y financiamiento tasa cero para arrancar su empresa; además los primeros lugares de cada categoría ganaron una beca del 100% para la Incubadora de Negocios de la UAA.

En el marco de la celebración de Emprende UAA 2012 firmaron convenio de colaboración la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Secretaría de Integración Social del gobierno

municipal, encabezadas por su titular Roberto Tavares Medina, para el préstamo de recursos a los ganadores con los cuales puedan dar inicio a sus nuevas empresas.

En su mensaje final, el Director General de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria, destacó que cada año la participación es mayor y los proyectos de mayor calidad, lo que demuestra que el talento y la creatividad de la comunidad universitaria, se encamina a la transformación de México y el mundo.

Se contó con la asistencia de miembros de la CANACO, CMIC, CANACINTRA, Secretaría de Economía, el Instituto Aguascalentense para la competitividad Empresarial y el Clúster de la Industria del Vestido.

